

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung



Die Präsidentenfrage.

Die gestern Abend von uns besprochene Münchener Reichstagsabgeordnete v. Bollmar ist die Erörterung der Präsidentenfrage...

Es ist nach diesen Auslassungen nicht recht klar, ob die sozialdemokratische Fraktion nur abgibt, sich bestimmte Bedingungen...

Nachdem der Adria von Schweden Ende 1902 seinen Schiedsspruch in der Samoa-Frage dahin abgegeben hatte, daß England und die Vereinigten Staaten zum Erlaße der angegrichteten...

In Spanien hat inzwischen ein kleiner Szenenwechsel stattgefunden, dessen Bedeutung nicht überachtet werden darf, da es sich offenbar um die Bildung eines 'Strohputz-Regiments' handelt...

Die Finanzpläne Villaverdes.

(Von unserem Korrespondenten.) Madrid, 27. Juli.

Die Finanzpläne Villaverdes. Madrid, 27. Juli. In Spanien hat inzwischen ein kleiner Szenenwechsel stattgefunden...

Es spiegelt sich also darin der Finanzplan wieder, den er zu verwirklichen bereits befreit sein wird...

barer Aussicht des Finanzministers ein Wechselbureau zu errichten, das für Rechnung des Treasurers...

Der Finanzminister wird ermächtigt, unter Garantie der Fellein nahmen eine schwelende Schuld in der Höhe von 200 Millionen für die Zwecke dieses Wechselbureaus zu beschaffen...

Ein Teil dieser 200 Millionen wird die Regierung aus dem Budget des Almaden-Bergwerks aufnehmen...

Die Kommission soll die richtige Höhe der Zinsen festsetzen...

Madrid, 30. Juli. (Privat-Telegramm) Morgen soll der Premierminister nach San Sebastian abreisen...

Der in wenigen Tagen heilige, der im Leben Prochor Malchin hieß (böse Zungen behaupten, es sei ein enttoreter Dorfbar des Mannes der verstorbenen Doga Malchin...

Heiligensprechungen in Rußland.

(Von unserem Korrespondenten.) Petersburg, 27. Juli.

Der heilige Erzbischof von Sarow steht eben im Mittelpunkt des Interesses der russischen Gesellschaft...

Vor sieben oder acht Jahren fand schon eine ähnliche Heiligensprechung statt, doch war sie, weil der Hof nicht mehr von einer öffentlichen Bedeutung für ein solches Gebiet...

Fest für ganz Rußland und sogar der ganzen rechtgläubigen Kirche geteilt wird. Der Grund dazu ist nicht schwer zu erraten...

Der in wenigen Tagen heilige, der im Leben Prochor Malchin hieß (böse Zungen behaupten, es sei ein enttoreter Dorfbar des Mannes der verstorbenen Doga Malchin...